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Hace algunos meses, nos despertamos con la desagradable noticia de la presunta implicación del presidente de Ausbanc, Luis Pineda, en una trama que supuestamente se utilizaba a esta asociación para enriquecerse, amenazar a otras empresas y conseguir a través de ella una serie de privilegios fiscales. ¿Hay algo de cierto en estas acusaciones? Parece que sí, ya que actualmente está siendo investigado por la Unidad de Delitos Financieros de la Policía Nacional.
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¿Qué es lo que sucedía exactamente?
Según las palabras del denunciante anónimo que envío la información a la UDEF, el presidente de Ausbanc, actuaba presuntamente con total impunidad, ya que tenía el respaldo de gente muy poderosa dentro de la política española. Así mismo también afirma que desde Ausbanc se amenazaba a empresarios y altos directivos de la banca española con fabricar pruebas falsas para dañar su reputación, si estos no accedían a sus deseos y pagaban una determinada cantidad de dinero.
Así mismo, en los documentos aportados por esta persona, también se habla de cómo funcionaba de forma interna esta asociación, así como de qué manera se intentaba esconder el dinero que se obtenía supuestamente de manera ilícita. Algo que ha sorprendido a propios y a extraños, ya que dado el buen historial de la asociación, nadie pensaba que se estuvieran llevando a cabo este tipo de prácticas, propias de un clan porno de mafiosos italianos. Pero no es lo único que ha dejado a todo el mundo boquiabierto, ya que al aparecer en los papeles el nombre de Manos Limpias el caso Noos estuvo a punto de dar un giro insospechado.
¿Qué tiene que ver el caso Noos con esta denuncia?
Como ya hemos dicho, aparición del sindicato Manos Limpias (aquel que ha conseguido sentar en el banquillo de los acusados a Cristina de Borbón), en las pruebas aportadas por el informante anónimo del caso Ausbanc, estuvo casi a punto de dejar libre de toda acusación a la mujer de Iñaki Urdangarín. ¿Por qué? Porque la Abogacía del Estado, la cual parece más interesada en defender a la infanta Cristina, pidió rápidamente que se apartara de la causa del caso Noos a Manos Limpias.
¿De qué manera funcionaba el supuesto entramado de Ausbanc?
Parece ser que Ausbanc se encontraba organizada con dos tipos de socios bien definidos. Por una parte estarían los que se conocen con el sobrenombre de “socios de número”, los cuales serían miembros de las más altas esferas de Ausbanc, serían aquellos que poseerían todos los derechos y estarían involucrados en las decisiones más importantes de la asociación.
Y por otra parte se encontraban los que son bautizados con el nombre de “adheridos”, los cuales parece ser que no porno español estaban al corriente de nada de lo que sucedían de puertas adentro de la asociación y solo figuraban en ella para darle una pátina de respetabilidad y credibilidad.
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Tanto unos, como los otros eran utilizados para que les fuera más sencillo obtener financiación a través de hentai gratis subvenciones públicas. Un dinero, que presuntamente no parece que fuera suficiente, para cumplir con las exigencias de su cúpula directiva.
Al ver la relación de este caso con el de Noos y sus posibles consecuencias, a todos nos asalta la misma duda. ¿Ha sido destapado en este momento porque se han dado las cosas así o se buscaba que con este escándalo, se pudiera conseguir eliminar la imputación de la Infanta Cristina?
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En multitud de ocasiones, las entidades bancarias en las que guardamos nuestro dinero a buen recaudo, nos han provocado una serie de problemas que no sabemos cómo podemos resolver por nuestros propios medios. Unos problemas, que a los que nos pueden ayudar a dar solución, entidades como Ausbanc, la Asociación de Usuarios de Servicios Bancarios.
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¿Qué es Ausbanc?
Ausbanc es una asociación que supuestamente tiene como objetivos, la defensa de los derechos e intereses de legales videos porno de todos aquellos que son usuarios de entidades de crédito ofrecidas por los bancos, establecimientos financieros de crédito y de todos aquellos que tengan algún tipo de problema con cualquier entidad financiera.
Fundada a mediados de los años ochenta del pasado siglo, esta asociación ha sido afectada en los últimos años por una serie de problemas que han mermado su economía (fue excluida del Registro Estatal de Asociaciones de consumidores en el año 2014 por una serie de irregularidades detectadas en el uso de subvenciones públicas) y su credibilidad, ya que su presidente está siendo investigado por cometer presuntamente delitos de tal gravedad como la extorsión o el fraude procesal.
Y no son los únicos problemas que han tenido con la justicia, ya que hace nueve años, la Audiencia Nacional  dejó a Ausbanc fuera de la acusación popular en el conocido caso de la estafa filatélica de Afinsa y Fórum, por incurrir presuntamente en fraude procesal. Algo que no ha impedido, que sigan brindándole su apoyo y ayuda jurídica a una parte importante de los afectados de este proceso.
Hitos que ha conseguido Ausbanc
A pesar de que sus problemas recientes con la ley, Ausbanc ha conseguido en nuestro país sentar una enorme cantidad de precedentes judiciales, que han sido utilizados con posterioridad para crear una serie de leyes que, en cierto modo, han servido para proteger a los usuarios.
Cosas como por ejemplo, el redondeo hacia la cantidad más alta de los préstamos hipotecarios con intereses de tipo variable de red tube, fueron prohibidas, gracias a la enorme cantidad de demandas judiciales que esta asociación ha ganado a en los tribunales a diversas entidades financieras. También han conseguido que los tribunales fallaran a su favor en la petición de cerrar a las personas físicas  el RAI (Registro de Aceptaciones Impagadas) e incluso la creación de un registro de seguros de vida, al que cualquier persona de a pie puede acudir para saber si cualquiera de sus familiares tenía algún tipo de seguro de vida.
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La declaración de la cláusula suelo como ilegal
Probablemente, la victoria judicial más importante de la vida de esta asociación, sea la que ha conseguido que cientos de miles de españoles hayan podido ver como sus deudas hipotecarias se veían reducidas, tras declararse como nula la conocida como “cláusula suelo” Una anulación, realizada por el Tribunal Supremo en el año 2013, que tan solo afectaba a los culos contratos hipotecarios de tres entidades bancarias, la cual ha sido utilizada en cientos de procesos posteriores.
¿Por qué es tan importante esta anulación? Porque suponía la primera victoria judicial, en un tipo de demanda que muy pocos jueces estaban dispuestos a estudiar con detenimiento. Hasta ese momento, daba la impresión, que los bancos podían jugar con las personas como si fueran marionetas, cobrándoles cualquier tipo de comisión, sin que nadie pusiera coto a sus abusos. Hoy en día siguen haciendo y deshaciendo a su antojo, pero por lo menos tenemos la pequeña esperanza de que todo puede cambiar.
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